



Schülerparlament: Reise nach Berlin

VELBERT/HEILIGENHAUS. Vertreter des Velberter Schülerparlaments haben zum Abschluss ihres ersten Sitzungsjahres einige Tage in Berlin verbracht. In Berlin haben sie auch den für Velbert zuständigen Bundestagsabgeordneten Peter Beyer getroffen. Der CDU-Politiker berichtete von seiner Arbeit im Bundestag und erläuterte

die Abläufe einer Sitzungswoche. Anschließend führte er die Gruppe durch das Reichstagsgebäude und das Paul-Löbe-Haus, wo unter anderem Ausschüsse tagen. Es ging auch zur Gedenkstätte Berlin-Hohenschönhausen. In der ehemaligen Untersuchungshaftanstalt der Staatssicherheit der DDR wurde die Gruppe durch den

ehemaligen Häftling Karl-Heinz Richter durch die Anlage geführt. „Es war wahnsinnig interessant, aber zugleich auch beklemmend zu hören, was er dort erlebt hat“, befand Justus Tannhof, Sprecher des Schülerparlaments. Neben den ernsteren Tönen blieb aber auch noch Zeit für Sightseeing und viele Gespräche. Foto: PR